

Guillaume Racine

Ordre de la Francophonie - volet Bénévole



Originaire de Casselman, Guillaume Racine, éducateur chevronné, a toujours donné autant à ses écoles qu'à sa communauté.

Il s'est impliqué de diverses façons; notamment au Conseil d'administration de la bibliothèque publique de Casselman, dans les collectes de fonds pour le Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario (CHEO) et à chaque année à la Marche des hommes pour l'égalité des sexes et pour contrer la violence faite aux femmes dans la région. Depuis septembre 2017, Guillaume est également administrateur du Groupe Convex Prescott-Russell, une organisation sans but lucratif qui vise le développement économique communautaire inclusif, afin de bâtir une économie locale solidaire.

C'est avec fierté que le CSDCEO est fière de proposer la candidature de Guillaume Racine et que l'ACFO Prescott et Russell lui remet le Prix de l'Ordre de la Francophonie - catégorie Bénévole.